

Fecha	Sección	Página
08.02.2010	Estados	2-15

Puebla. Cientos de familias en la zona norte del estado se niegan a desalojar sus casas, pese al riesgo de inundaciones por las lluvias.

Cientos se niegan a dejar sus viviendas en zonas de alto riesgo

PELIGRO LATENTE

Los fuertes aguaceros en Puebla amenazan con inundar barrancas en donde algunas familias se han establecido

JULIO MARTÍNEZ RIVERA EN PUEBLA

entro de las barrancas norte de la capital pode familias asentadas que se das con láminas de cartón. Es niegan a desalojar sus vivien- más, adentro de la misma barrandas, a pesar del alto riesgo de ca existe un puente que es reparainundación, debido a los fuer- do con maquinaria pesada. tes aguaceros.

que la gente conoce como La Joya, que viene desde Barranca Honda.

En esa zona hay señalamientos en relación a ductos de Petróleos Mexicanos, y adentro de la barranca corren enormes tubos de la paraestatal. Sin

embargo, en el fondo de ésta la gente construyó una enorme cancha de futbol, a la que rodean na federal.

tes aguaceros e inundaciones de

viviendas, pero nadie se sale de sus casas.

En este lugar, las casas asenubicadas en la zona tadas fueron edificadas con ladri-

blana existen cientos llos; no hay viviendas construi-

El sitio del que se habla es la Por ello, se visitó la junta auxi- Prolongación de la 2 Norte, perliar de San Pablo Xochimehua- teneciente a la Colonia La Joya, cán, que pertenece a la capital de junto a la Central de Abastos, Puebla. Cerca de la Central de carretera a San Pablo Xochime-Abastos se ubica una barranca huacán. La mayoría de quienes habitan en este lugar tiene como oficio el ser obrero, gente muy humilde.

> De este lugar nos trasladamos a etro punto de la zona norte en la capital de Puebla: sobre el camino a Tlaltepango, cerca de la Unidad Habitacional Villa Frontera, donde está Barranca Honda. en lo que se denomina la colonia Xalpatla.

En esa barranca también exisviviendas dentro de la misma zo- ten viviendas, pero aquí a primera vista se notă que son de gente Este problema no es de hoy, que sobrevive con muy escasos tiene muchísimos años. Según recursos, pues sus habitaciones los habitantes del sitio, se admi- son en su mayoría de láminas de te que habitar ahí es de muy alto cartón. Ahí, la gente colocó lariesgo por los mismos ductos de drillos, sobreencimó -sir uso de Pemex, por el escenario de fuer- cemento alguno- este material.



Página 1 28760.55 Tam: 301 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
08.02.2010	Estados	2-15

Además, instaló bolsas con arena auxiliar de San Pablo en unos puntos; en otros, apenas Xochimehuacán. Se alcanzó a sobreencimar, sin más trata de la colonia Jorapoyo, escasos ladrillos. No más. ge Murdad; una parte Esto, para intentar detener en un de sus habitantes vive y convive agua producto de los torrenciales que se viven.

pobladores colocaron un altar to riesgo en caso de que vuelvan para la Virgen de Guadalupe. Un a registrarse fuertes aguaceros. jefe de familia en la zona reconoció que cuando llueve el agua alcanza los veinte centímetros de bre ellos se encuentran construialtura. Pero, aclaró, no corre mucha agua, y por lo

tanto el riesgo no es

mayor. Este sitio incluso pertenece a la junta

momento dado una venida de dentro de la Barranca del Conde. Nadie se sale en caso de contingencia. Nadie, al menos aquí, También en la barranca los considera que su familia corre al-

> Por cierto, esta barranca ya fue rellenada con escombros y sodas las chozas, pequeñas algunas, medianas otras, pero edificadas con láminas de cartón, entre niños descalzos para quienes. su único alimento en la tarde es una naranja.

En la colonia Xalpatla los habitantes han construido sus casas con cartón y su alimento es una naranja al día